

## EL GENERAL JOSE MIGUEL GOMEZ Y "LA PRENSA"

El General Gómez se muestra sorprendido acerca de su probable retirada anunciada ayer por LA PRENSA. El candidato liberal, que dice no haber pensado en ello, agrega: "Nadie sabe, ni yo mismo, lo que haré mañana, o dentro de diez días" y termina manifestando que, lo único cierto es lo agradecido que se encuentra al pueblo liberal, por la muestra de adhesión y de cariño que le ha dado en este período de nuestra historia republicana.

Que no haya pasado por la mente del General Gómez, es lo único que aunque lo aseguro el propio candidato, no podemos creer. Los hechos, los acontecimientos, imponen muchas veces pensamientos a los que suele resistirse la mente,

y más, cuando esa mente es o ha sido lo suficientemente optimista para llegar a donde ha llegado por exceso de optimismo.

Que existe una carta, en que se trata de su retirada a la vida privada es cierto y también lo es que esta carta tiene la aprobación del candidato liberal. La presentación de la carta, sin embargo, está suspendida, porque aun la mente del general Gómez está esperando ese milagro de Washington. Y ya sabemos lo que son los milagros de Washington.

Promiscentes leaders liberales, además, comparten con nosotros de la creencia respecto a la existencia de la carta, por más que el General Gómez "no sepa lo que hará mañana o dentro de diez días".

M. 22/921

